

# *Cubanos rinden homenaje a José Antonio Echeverría*

---



La Habana, 13 mar (RHC) Cuba rindió hoy homenaje a José Antonio Echeverría, uno de los dirigentes más carismáticos del movimiento estudiantil cubano, caído el 13 de marzo de 1957 en un enfrentamiento con la policía del régimen de Fulgencio Batista.

Como es tradicional, en la occidental provincia de Matanzas se llevó a cabo la peregrinación desde el céntrico Museo Casa Natal de José Antonio, hasta el cementerio de esa ciudad, ubicada a 150 kilómetros al este de La Habana.

En la tumba del líder revolucionario fueron depositadas dos ofrendas florales en nombre del líder histórico de Cuba, Fidel Castro, y del presidente Raúl Castro.

“Rendimos tributo a José Antonio y reafirmamos que la FEU y los jóvenes de hoy, sabremos defender la Revolución y las glorias alcanzadas”, enfatizó Dayán González, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) de la Universidad de Matanzas.

En La Habana, se le rindió homenaje a los caídos en los sucesos del 13 de marzo en una sencilla y patriótica ceremonia en la Necrópolis de Colón

Igualmente, en la emisora Radio Reloj universitarios capitalinos dialogaron con trabajadores de ese histórico lugar y en el actual Museo de la Revolución tuvo lugar el acto central por los hechos del el 13 de marzo.



**Radio Habana Cuba**